

Cuba exprime sa solidarité avec le Vanuatu après les dégâts causés par un cyclone



Le gouvernement a décrété l'état d'urgence suite au passage du cyclone tropical Judy.

La Havane, 4 mars (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé samedi la solidarité de son pays avec le peuple et le gouvernement du Vanuatu, suite aux graves dommages causés par les cyclones Judy et Kevin.

Sur son compte Twitter, le ministre cubain des affaires étrangères a souhaité une prompt reconstruction à la nation insulaire du Pacifique, qui a également subi en quelques jours deux tremblements de terre.

La veille, le gouvernement a décrété l'état d'urgence suite au passage du cyclone tropical Judy, qui a dévasté plusieurs régions, aux secousses provoquées par deux tremblements de terre, et à la menace que représente le cyclone Kevin.

Cet organisme tropical a traversé le pays avec la catégorie quatre sur l'échelle appliquée dans cette région de la planète, et se déplace actuellement dans le Pacifique avec la catégorie cinq et des vents maximums soutenus de 220 kilomètres par heure.

Selon le Vanuatu Daily Post, Judy a provoqué des coupures de courant et de communications et des centaines d'évacuations, tandis que les dégâts causés par la nouvelle tempête sont encore en cours d'évaluation.

Le Vanuatu est un archipel du Pacifique composé de 83 îles d'une superficie totale de 12 200 kilomètres carrés et habité par un peu plus de 283 000 personnes. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315651-cuba-exprime-sa-solidarite-avec-le-vanuatu-apres-les-degats-causes-par-un-cyclone>



Radio Habana Cuba